
Das Konservatorium geht „nach draußen“!

Trossingen – Im September und Oktober präsentiert sich das Konservatorium bei Ausbildungsmessen und Musikwettbewerben.

Online-Infotage, Anzeigen in Printmagazinen, Facebook- und Instagramwerbung. Das Konservatorium hat während der Pandemie zahlreiche Alternativen gefunden, um präsent zu sein und auf sich aufmerksam zu machen. Groß ist die Freude darüber, dass jetzt wieder Präsenzveranstaltungen stattfinden. „Da wollen wir uns direkt und face-to-face mit den Teilnehmenden unterhalten. Der persönliche Kontakt ist sehr wichtig und so sind wir froh, dass es wieder Gelegenheiten dazu gibt, so Bernhard van Almsick, Geschäftsführer des Hohner-Konservatoriums Trossingen.

Das Konservatorium wird sich am kommenden Freitag, 24.09.2021 von 13-15 Uhr in Halle D, Stand 262 auf der Jobs for Future in Villingen-Schwenningen präsentieren. Auf der Standfläche des Regionalbüro für berufliche Fortbildung Schwarzwald-Baar-Heuberg präsentieren wir uns als Kompetenzzentrum für Harmonikainstrumente. Dort wird Claudia Boch, Mitarbeiterin des Hohner-Konservatoriums, über die Ausbildungswege und Weiterbildungsmöglichkeiten informieren.

Vom 13.-17. Oktober ist ein Team aus Dozenten und Verwaltung des Hohner-Konservatoriums zusammen mit Marketingmitarbeitern der Firma Hohner beim internationalen Musikwettbewerb Coupe Mondiale in München. Dabei ist das Hohner-Konservatorium an prominenten Stellen vertreten. Naoko und Andreas Nebl spielen beim Eröffnungskonzert in der Allerheiligen-Hofkirche, Eric Dann präsentiert das Konservatorium mit seinem Ausbildungsweg „Populäres Akkordeon“ bei der Delegiertenversammlung der CIA und das Orchester Hohnerklang unter der Leitung unseres Dozenten Hans-Günther Kölz spielt das Abschlusskonzert des diesjährigen Wettbewerbs im Herkulessaal München. So werden das Haus mit seiner musikalischen und pädagogischen Kompetenz und die Ausbildungswege sowie das Weiterbildungsangebot gezielt dem internationalen Publikum aus der Harmonikawelt vorgestellt.

Zudem präsentiert sich das Konservatorium am selben Wochenende mit Dozenten beim Landesmusiktag des Deutschen Harmonikaverbandes in Filderstadt und ist auch dort in den Wettbewerbsjurys vertreten.

„Wir freuen uns auf den persönlichen Kontakt und auf einen interessanten Austausch“ so Claudia Boch, Mitarbeiterin des Hohner-Konservatoriums/Presse-Öffentlichkeitsarbeit.



Bildquelle: Hohner-Konservatorium Trossingen

Bildunterschrift: Das Hohner-Konservatorium präsentiert sich bei der Jobs for Future am 24.09.2021 in Villingen-Schwenningen.

Pressekontakt:

Claudia Boch
Verwaltung
Hohner-Konservatorium Trossingen GmbH
Hohnerstr. 4/1, 78647 Trossingen
Tel.: +49-(0)7425-327016
boch@hohner-konservatorium.de
www.hohner-konservatorium.de